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淘宝直播市场依旧火热，吸引了很多想要参与淘宝直播的主播来淘金网上的文章说法不一。

那么对于我们新手来说，淘宝直播要采取怎样的方式来做可以最快时间做起来呢，以及我们想要了解的
淘宝直播，刚开始一天要播多长时间，等这些问题小编来给大家做一个解答。
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举个常见的例子

宝妈小a，在家带宝宝辞去了工作，平时没事的时候就喜欢看直播，无聊解闷儿，购物还能省钱，看着看
着他就突然萌生出了，自己能不能也试试呢？

小a平时在网上看一些卖衣服或者是宝宝用品的直播间。

小a觉得自己就是个普通的宝妈，没有网红过人的颜值和身材。

目前觉得可以卖一下孩子的衣服，可是这个童装直播间坐的人好多，感觉别人都很优秀，自己就有点受
打击，感觉竞争压力很大。

所以大家来看，这个问题的背后其实就是小a觉得自己没有什么特殊的条件，就是在家带宝宝，那么就选
择去卖宝宝的衣服，因为天天都在家带宝宝，选这个比较方便

这样不会和自己的生活脱轨太多，跟家人商量的话也应该更加容易被接受。

，小微直接打开了手机就开了一场淘宝直播，他非常的兴高采烈，也有一些紧张，。小a没有受过专业的
培训，。就按照之前他爱看的那些主播剥了起来。



这一次之后，小艾意识到自己做得不够好。，虽然自己之前看过了很多的主播，。小卫意识到这个东西
不能盲目的套用，设备方面也不够专业镜头里画面也不够好看，小a拿自己的直播和之前看的那些直播进
行了仔细的对比。

特别想知道别人是怎么做的，就看了很多的教程文章。可是看了一遍，教学设备内容的都是卖设备的商
家，那么？这些科普，出发点是不是真心让我做好直播就无从鉴别了？

可是设备还是要买的，不看又不行，鉴别又很难。也无法隔空破解出来，别人的直播间幕后是怎么弄的
。

都不得要领。碎片化的知识根本无法应用起来。

小a想知道淘宝直播一天直播多长时间比较合适，就这一个问题在网上就有几十种答案，越看越迷茫。

不管他怎么看就是没有办法和自己的直播接轨，所以所幸就是按照心情开播，也不知道对错。也不知道
是不是自己，还有更好的方式能让自己的直播更加优化起来。

我们来看小a第1个焦虑点

。如果大家不是做童装的，可以根据他的情况变通一下。

第1个做淘宝直播要懂得哪个领域都有竞争

，现在哪有哪个领域是完全空白的

，任何一个能够想到的东西都有人在做，我们去淘宝直播那里一搜索都可以看到每种产品每种需求都有
人占据顶部的位置已经做了很大的规模，过百万过千万的观看量

，所以这是一个普遍的问题

像这种情况在商业的世界已经延续了几百年，这个问题不是拿来解决的，我们不可能把同行全部都赶走
，让我们自己垄断，。这是不现实的。我们是要把它平衡掉。。

第2点做直播要懂得多方面去尝试，不是只有一次机会

。很多想做主播的人喜欢说，。我没有才能，或者是我的才能不拔尖，我长得也不行，我现在最方便的
就是做这个，我天天在家带宝宝，接触最多的就是宝宝的衣食住行，我就来做这个童装直播吧

。很多人总是认为自己没有才能长得不出众，，只能在自己能做的这个小范围内去选择

那么分享童装分享宝宝的生活是你可以教别人育儿呢，还是你有特别的育儿方法

还是你是某个育儿专家

总有什么出彩的地方，其实说没有的话，那么为什么选择做童装，就是图个便利性嘛

，降低和生活的脱轨程度以及试图减少家人的反感

所以这整个出发点选择就有问题



做直播和你某个技能是否拔尖儿，根本就没有关系，我们很多人在选择方向的时候只想争先却不想成功
，成功不等于争先的。

比如说一个主播他自信满满地选择了做化妆品，因为他说他是专业学这个的行家里手。他会画各种特效
装，他要卖化妆品。

他已经很拔尖了，但是他的专业仅限于在化妆品行业的拔尖，直播行业，它依然是没有经过任何训练的
小白主播，他懂得化妆品原理，一个人怎么勾画会好看的经验，这个和直播要做的好需要的东西是完全
不相通的。观众并不是化妆大赛的评委。

另一个主播他简简单单，他就是对化妆品的认知程度只是比普通小白好了那么一点点，如果说普通人化
妆是10分的话，那么他就是30分，他就这么一点点技术，一点也不拔尖，他简单的教观众画一个眉毛，
看起来非常的简单轻松，他就可以把每一笔卖出去，他每样产品的出发点都嫁接上了传播的原理，和让
直播更受欢迎的做法，进而去销售，他就很带货。

他就是个成功主播，那么前面的专业化妆主播，那个技能那么拔尖，难道学那么多没用吗？

不是没用，只是不够全面，长板很长是好处，但是最短的那个板才是决定胜负的。

这一切只因为后面的主播。他知道。我不会专业化妆也没关系，我掌握直播需要的一些传播原理以及如
何让直播间更受欢迎的做法。就能做得好。

人的选择就是价值观的体现，就是智慧。做直播需要智慧。这里可以理解为，能正确选择学什么的重要
性，大于某个特长的重要性。

所以在某个行业。是不是拔尖儿，陷入到这个牛角尖里，是只想争先，不想成功。

这不是对的心态，直播不是技能大赛。

那么为什么讲第1个要多方面，了解自己。有的人就认为我一定要选定一个方向。你给我看看我应该做哪
个东西，就好像是男怕入错行，女怕嫁错郎一样严重，好像一辈子就这一次机会，如果出错了，接下来
后果就会很可怕，千万不要这样认为

做直播是自由伟大人生的开始

做直播，我认为真的非常幸福，他和你以往的工作都不一样，这是一个不一样的人生开始的起点

我们选择了做直播，真正有了一个以前从未想过的，不受任何人绑架和影响，自己选择的机会

想做任何一个东西，你可以讲我现在想养花，那你就现在开始做一个养花的主播，你分享养花的点点滴
滴，这个花怎么防虫，怎么施肥，怎么浇水，怎么修剪你就可以卖花，卖防虫药肥料各种植物。鲜花品
牌盆栽品牌会找你做广告，这是一条有鲜花的路

这个就是很轻松就可以开始的。。一个养什么花都活不了的人开始认真养花，想搞清楚为什么养不好花
，这就是一个很有故事性的直播，非常吸引人呢

其实淘宝直播尝试一个方向，成本是很小的。他不是你开实体店先要筹款50万元先要装修，把钱全部都
花出去，在等着收回成本。



上面的小a不要认为我就应该做童装，我就义无反顾我余生就做这个童装啊，不做可能会面临什么可怕的
事情，没有这么一回事情，完全的自由。

很多主播在成长过程中是尝试过几种方向的，他在这个过程中发现有一种方式他很喜欢，观众也喜欢他
就特别舒服自在，这个东西是自然而然的做下去的，而不是靠着打鸡血做一件自己并不愿意做的事情去
，，去用力的坚持

这个过程是非常轻盈，甚至是优雅的

大家不要觉得这个特别难，要经过这个调研啊，准备呀，要等哪天有时间，等哪天要辞职然后才能做，
不要这么想，拿起手机就开始直播了

第2个重要的指导思想。，想要把直播做火，要从会做的，跳出框架到我们想做的，然后再到能做的

嗯，经过这么一个优先级的考量

我们内在的思考也是实操，但是要手脑并用，只想不做是不行的，也就是我经常说的找到你的心

你做淘宝直播想要成为的是什么，这就是通常讲的找到你的直播兴趣点深挖你想要成为的人和你要做的
事情，。不再受爹妈约束，子女也干涉不了你想做什么就做什么，不用跟任何人商量

不需要冒任何风险。直播的设备，比你开店装修要便宜多了吧，一顿饭钱就可以买一个手机架还带灯的
。

不见得一开始就要和最顶级的主播去比较专业设备。顶级主播一开始哪个不是黑黢黢的在角落里直播呢
。万尺之台，起于垒土！

所有的事情都是干出来的过程是设计出来的，结果是控制出来的，要着手去做这个事情，先问过程，再
问结果

当突破了自己就会做得很舒服。上面的小a他觉得他只会带孩子，别的东西都拿不出手，那么就从带孩子
开始说起那带孩子是不是你特别喜欢的呢？你想钻研带孩子吗？为了你的小孩的健康，你会去研究育儿
以及营养学怎么烹饪更营养？小孩子的衣食住行等等这些东西，如果你有兴趣一点问题都没有。

以上说的这些点去看看市场上哪一个不是做的风生水起。

有巨大的成长空间。但是我们做直播不是急功近利，想一夜暴富你要做带孩子的内容，我们一开始会发
现带孩子这个东西，说起来真的是太多了，那么从你迷茫的状态，到真正成为一个有名气的育儿型的直
播间，你自己成为了育儿型直播间的龙头人物。

这中间有3~5年的时间，当你一做你会发现小孩子的衣食住行绝对不可能面面俱到，全部被你做得很好，
你今天想我做一下孩子的吃，那孩子是吃什么呢？日常饮食奶粉还是烘焙还是辅食？

孩子还有穿孩子的内衣，外衣鞋子用品。孩子的衣服怎么洗比较好？孩子的房间，家里面的陈列，怎么
去做，更适合有孩子的家庭。

出门孩子用什么手推车？什么安全座椅你看是不是太多了？

其实我说的这些还没完，人的精力是有限的，我们不可能把这些东西全部都做出来，只是一开始我们没
做的时候心里不由自主的贪多求全。



但是当你做的时候，你就会发现。我在说孩子的衣服的时候特别顺畅，但是说到给孩子做辅食就有点不
是那么顺畅了，毕竟我们在带孩子的时候，也不可能非常的理想化，每一个环节就都做得完美无比，总
有做的不太好的地方，心得不是那么足。

这时候我们就要趋利避害，接受自己的弱点，不去选择那个自己不擅长的东西，再去从零开始学习，把
自己逼到争先的路上，那样会发现永远都学不完，永远都无法开始。

我们直接就把不擅长的东西删剪掉，以柔和的方式过度开，做我们擅长的东西，并且把擅长的不断的加
强放大。

李佳琪他的身份是一个化妆品职员，大家想想以前没有直播的时候，我们对化妆品是一个什么样的看法
，按照传统观念，化妆品就是有很多的产品啊，有涂脸的护肤保养品，护肤保养品，又分为非常多的功
效，区分了年龄段肤质。还有彩妆品，彩妆品，又有粉底又有防晒，还有画眉毛的，还有涂嘴唇的，涂
腮红的，你看是不是非常之多

李佳琪刚做直播的时候，。他只是对化妆品专业的一个小男生，至于直播应该展现他专业中的哪一面他
是在实践中不断的删减薄弱面，不断的放大自己的擅长面，这么一个提纯去砸的过程，才把自己弄成一
个口红一哥。

没有什么天时地利人和一炮而红，只有对的人，在和你一起不断的设计过程，控制结果，删减提纯。

这个是完全实操的东西，我们不讲一些太理想化的太虚无的话。我们在没有做的时候，思绪是非常飘忽
的。

如果没有马上去做的话，你说孩子的衣食住行，还有孩子的心理教育育儿是不是要再弄一个别的什么婆
媳关系之类的是不是一团乱麻呢？

做的时候就会发现不可能样样都实现，这中间就会有优先级的分别，做直播是天道酬勤，我们的思绪要
管理好，如果不去做，只是把大量的时间和精力都去思考这些宽泛又大的面，那么真正实干的时间就会
受到挤压，就好像是有10块钱8块钱都花在了无效思考上，那么剩下两块钱就是非常拮据的，也就是一句
老生常谈，思想的巨人，行动的矮子。

直播的进展会自动逼迫你做减法，我们会自动的拷问自己，我还做不做这个孩子辅食的环节了，我呈现
的这个桥段不受欢迎，观众不容易买单，我还做不做这个孩子外出的环节了？

不断的拷问自己，我到底是不是真喜欢这个育儿？

我们做的过程中是，是有迂回曲折的，它不是一条直线。

当你接受了他是迂回曲折的，这是直播的动人之处，你经常回味起来都是很有意思的，我一开始是那样
的，后来就怎样怎样，能理解这个现实。

还有这个抱负，还想做直播，这就清楚了，再也不会自己骗自己了，干脆彻底，越早知道这个东西那就
越厉害，你做直播的过程中已经是比别人优秀了，不用再靠什么鸡血让自己憋着气去坚持。

你优秀了所有人都会支持你，这是一股向上的力量。

我们相信实践出真知，身临其境的干才能打得下铁壁江山。

一对一解答指导仅针对成交过后的客人。认可我们才来找我们，真诚以待。



我们的启发类文章质量和随意搜索到的相比如何？看时间长了的朋友自然知道，这是在其他地方都给予
不了的。

很多人以为听听课程，看看这些文章就什么都会了，可结果依旧播的惨淡，你说私心也好，毕竟大量的
直播技巧和方式方法，肯定是优先服务于我们的客人，不可能全复制给他人，否则对人家不公平。

直播行业鱼龙混杂，真正懂传播懂直播的寥寥无几，很多主播因为没有及时跟进解决问题，自己每天在
直播间闭门造车，没有人引导突破，导致半途而废。

最后几句话

神仙本是凡人做，只是凡人心不坚。

所以前进的路上并不拥挤，很多人都会选择放弃。
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